

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil proses keperawatan yang penulis lakukan pada pasien Ny. H dengan Diabetes Mellitus tipe 2 (NIDDM) di ruang Isolasi RS Cakra Husada Klaten di laksanakan selama 3 x 24 jam yaitu sejak tanggal 31 Januari 2017 sampai dengan 02 Februari 2017, penulis dapat mengambil kesimpulan sebagai berikut : penulis menyimpulkan bahwa masalah keperawatan yang muncul pada Ny. H meliputi Nyeri Akut berhubungan dengan Agen injuri biologis, Kerusakan integritas jaringan berhubungan dengan neuropati perifer, Resiko ketidakstabilan kadar glukosa darah dengan faktor resiko kurang kepatuhan pada rencana manajemen diabetes. Setelah dilakukan tindakan keperawatan selama 3x24 jam ternyata ketiga masalah keperawatan tersebut dapat teratasi namun secara sebagian dari tiga diagnosa yang dirumuskan, dan ini bisa terlaksana atas peran aktif klien dan anggota keluarga klien. Untuk masalah keperawatan yang ada pada teori namun tidak muncul dalam kasus bukan berarti masalah itu tidak penting dan hal tersebut harus tetap diperhatikan

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas setelah penulis melakukan asuhan keperawatan, berinteraksi dengan klien dan tim keperawatan serta tim kesehatan di ruang isolasi RS Cakra Husada Klaten, penulis memberikan saran sebagai berikut :

1. Perawat

Perawat dan mahasiswa atau mahasiswi, hendaknya dapat meningkatkan pengetahuan dan keterampilan yang dimiliki dalam melaksanakan asuhan keperawatan pada klien dengan Diabetes Mellitus yang sudah terjadi komplikasi ulkus diabetik.

2. Klien

Untuk klien, diharapkan agar dapat menciptakan pola hidup yang baik dalam menghindari konsumsi makanan dan minuman yang berkadar gula

tinggi serta melakukan perawatan luka untuk menghindari infeksi lebih lanjut dan mengupayakan penyembuhan luka.

3. Institusi

Untuk institusi, diharapkan lebih meningkatkan sara dan prasarana kampus seperti alat – alat laboratorium dan literatur – literatur sehingga dapat memperlancar proses belajar mengajar serta penyusunan karya tulis ilmiah, menyediakan tenaga kerja dan Dosen yang pengalaman serta berkualitas dalam memberikan bimbingan kepada mahasiswa dan mahasiswi sehingga dapat menghasilkan perawat – perawat yang berkualitas, Profesional dan Islami.